
5 Pièces

192 m²

Réf. PP2-3029

7 990 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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EXCLUSIVITE - Dans un immeuble du XVIIIe siècle entre cour et jardin,

un  superbe  appartement  aux  grands  volumes  (4m50  de  HSP)  de

186m2  ouvrant  sur  un  grand  jardin  d'environ  200m2.Il  se  compose

comme suit  :  une  entrée  avec  vestiaire  et  toilettes  invités,  une  double

réception  ouvrant  sur  un  grand  jardin,  en  enfilade  une  grande  salle  à

manger  sur  jardin,  la  chambre  de  maître  ouvrant  sur  jardin  également

avec dressing et salle de bains. Sur cour d'honneur, une cuisine et un

bureau  pouvant  faire  office  de  seconde  chambre.À  l'étage  supérieur,

une troisième chambre avec salle de bains et nombreux ...

EXCLUSIVE - In an 18th-century building between courtyard and garden, a superb,

spacious 186sqm apartment (4.50m HSP) opening onto a large garden of approx.

200sqm.It  comprises  an  entrance  hall  with  checkroom and  guest  toilet,  a  double

reception room opening onto a large garden, a large dining room opening onto the

garden,  the  master  bedroom  opening  onto  the  garden  with  dressing  room  and

bathroom. On the courtyard of honor, a kitchen and an office that can be used as a

second bedroom.On the upper floor, a third bedroom with bathroom and plenty of

storage space.Annexes: a parking space in the ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 8E FAUBOURG SAINT-HONORÉ

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
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